

教育活動の様子10月

小中連携

中央中学校の先生が授業を参観しました。特に6年生は後ろが気になる様子でした。その後は小学校と中学校の先生で連携の在り方を話しました。



環境委員会紹介集会

昨年度スクールアクション「もったいない」大作戦において表彰されました。今年度も古紙回収に全校をあげて取り組んでいきたいと考えて、集会で劇を通して呼びかけました。

6年ハンセン病資料館見学

総合的な学習の時間の一環で国立ハンセン病資料館に行ってきました。ハンセン病とはどんな病気なのかを学び、病気にかかった人の気持ちなどを考える機会としました。





図書委員会紹介集会

読書週間に向けて本をたくさん読んでもらうために図書室の紹介をしました。

低中高学年向けのおすすめの本を紹介しました。読み物だけでなく、図鑑や伝記など様々な本を紹介しました。

1・2年歩行シュミレーター

青少年治安対策本部の方に横断歩道の渡り方を教えて頂きました。

グループごとに画面を見ながら実際に手を挙げて歩いてみました。信号があつて青だとしても、突然自転車が飛びだしてくる状況や、信号がない横断歩道の渡り方などを学びました。



4年下水道キャラバン

下水道局の方が来て、仕組みについてお話してくれました。

実験もしました。油を流すとどのように水が汚れていくかなど、普段見られない様子を模型を通して見せてもらいました。汚れた水がきれいになる実験もしました。



3年 社会科見学(コーラー工場見学)



社会科の学習の一環として東久留米市の工場を見学に行きました。工場を東久留米市に作った理由の一つにきれいな水があることが分かりました。飲み物を作る工場なので安全と衛生に気を付けていました。

1・2年音楽コンサート

「エバリー」というグループでピアノとユーフォニウムのアンサンブルの演奏がありました。テキーラやディズニーメドレー、楽器体験などいろいろなプログラムがあり、子供たちはとても楽しんでいました。



たけのこ・ひまわり宿泊

今年度は、千葉県勝浦方面に宿泊学習に行きました。1日目は鵜原理想郷の周りをハイキングしたり、磯遊びをしたりしました。急な坂道や階段などもありましたが、励まし合いながら、全員で登りました。



磯遊びでは、小さい魚やカニを見つけたり、貝がらを集めたりして楽しみました。



2日目は、鴨川シーワールドです。一日班行動でしたが、リーダーを中心に話し合いながら見たいところを決めたり、昼食場所を決めたりしました。



最終日は大山千枚田に行きました。広い段々畑の田んぼの綺麗な風景に、みんな驚いていました。その土地の生き物のお話を聞いたり、班ごとに生き物探しをしたりしました。千枚田で採れた新米で作ったおにぎりもとても美味しかったです。他にも、バスレクやナイトハイク、お楽しみ会なども行いました。全員が自分の担当する役割を行い、どの班も班で協力してすすめることができました。